



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Photo © Silken Sellinger

Photo © Julien Fougère



Littérature / Literature

Les nouvelles voix autochtones New Indigenous Voices

Michelle Good — Michel Jean

Jeudi / Thursday 9.03



Michelle Good - Michel Jean

Jeudi / Thursday 9.03.2023
20:00

Le Centre culturel canadien est fier d'accueillir Les éditions du Seuil pour le lancement de leur nouvelle collection « Voix autochtones » en France qui met de l'avant le renouveau et la singularité des autrices et auteurs autochtones.

Pour l'occasion, le Seuil lancera un premier titre *Cinq petits indiens* de Michelle Good. L'écrivaine d'origine crie sera en conversation avec l'auteur innu Michel Jean (*Kukum* et *Atuk* aux éditions Dépaysage) qui publiera son nouveau roman *Tiohtiá:ke* le 15 septembre 2023 dans la même collection.

Michelle Good est une autrice crie appartenant à la nation Red Pheasant au Canada. Elle a travaillé comme avocate auprès des survivants des pensionnats autochtones pendant plus de vingt ans et a publié de la poésie, des essais et des nouvelles dans de nombreux magazines et anthologies. *Cinq Petits Indiens* a notamment reçu au Canada le prix du Gouverneur général 2020 et le prix du public *Canada Reads* de CBC.

Cette rencontre sera animée par Zoé Courtois, journaliste littéraire et collaboratrice au *Monde des Livres* et sera suivie par une séance de signatures.

En partenariat avec les éditions du Seuil

The Canadian Cultural Centre is proud to welcome Éditions du Seuil for the launch of their new "Indigenous Voices" collection in France. It highlights the renewal and singularity of Indigenous authors.

For the occasion, Le Seuil will launch *Five Little Indians* by Michelle Good. The Cree writer will be in conversation with Innu author Michel Jean (*Kukum* and *Atuk* published at éditions Dépaysage) who will publish his new novel *Tiohtiá:ke* on September 15, 2023 in the same collection.

Michelle Good is a Cree author from the Red Pheasant Nation in Canada. She has worked as an advocate for residential school survivors for over twenty years and has published poetry, essays and short stories in numerous magazines and anthologies. *Five Little Indians* received the 2020 Governor General's Literary Award for Fiction and was chosen for CBC's *Canada Reads* 2022.

This encounter will be moderated by Zoé Courtois, literary journalist and contributor to *Monde des Livres* and followed by a signing session.

In partnership with Editions du Seuil

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
 F-75008 Paris